



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
FÊTE DE LA MUSIQUE 2023

La 22^{ème} Fête de la Musique se déroule du 16 au 21 juin 2023 à travers tout le pays et cette édition s'annonce encore plus dansante que les précédentes ! C'est toujours un bonheur de retrouver le plus grand évènement musical gratuit du pays, avec **plus de 200 concerts durant 6 jours**, mais c'est avec encore plus d'enthousiasme que l'on constate que d'année en année de nouvelles Fêtes de la Musique prennent vie au Grand-Duché !

Du Nord au Sud, d'Est en Ouest, ce sont ainsi **24 organisateurs** qui proposent des programmations en phase avec la philosophie de la Fête de la Musique, soit des concerts gratuits de musiciens professionnels et amateurs, artistes en herbe, jeunes talents ou plus confirmés, pour profiter d'un grand moment de partage autour d'une discipline qui ne connaît pas de frontières : **la musique !**

Parmi les nouveaux venus de cette édition 2023, l'asbl Fête de la Musique est fière d'accueillir **le Château de Bourscheid** et sa soirée 100% jazz, **l'Harmonie de Bascharage** et ses fanfares, big bands et ensembles locaux, **l'Harmonie de Bonnevoie** qui célèbre en trombe et musique son 125^{ème} anniversaire, **la commune de Remich** qui vous proposera un line-up pour tous les goûts du blues au jazz en passant par l'électro, ainsi que **les bars Mirador et Vantage** qui feront la part belle aux *jam sessions* du Luxembourg et d'ailleurs ! D'autres organisateurs font également leur grand retour cette année : **le Casino-Luxembourg** avec un concert expérimental unique et **le Aalt Stadhaus de Differdange** qui revient et proposera de sillonner bars et cafés de la commune en chanson !

Chez les habitués, commençons par **le sud où la Fête de la Musique de Dudelange soufflera cette année sa 30^{ème} bougie** ! Au programme des scènes disséminées sur tout le centre-ville et autant de genres musicaux représentés pour vous faire vibrer jusqu'au bout de la nuit ! En outre, dans la région, on retrouve **la commune de Kayl-Tétange** qui propose une soirée autour des musiques actuelles et urbaines, locales et internationales.

A **Luxembourg-Ville et sa couronne**, on retrouve le traditionnel **UGDA Museksdag** au Kiosque place d'Armes, mais aussi les incontournables **Holy Ghost Stage**, rue du Saint-Esprit, et **Café Rocas** pour une série de concerts qui font la part belle au métal, rock et raegge. La **Ville de Luxembourg** renoue avec des scènes dans plusieurs lieux phares de la ville, de la place Thorn au Puits-Rouge en passant par la Grand-Rue, la place d'Armes et Hamilius. Les festivités s'étendent également aux quartiers Nord de la ville avec une série d'animations et de concerts proposés par **l'association ASTI au parc Laval**. Du côté du Limpertsberg, on retrouvera **l'Union St-Pie X** qui vous proposera de redécouvrir des grands classiques du cinéma à l'orgue !

Une diversité d'évènements et de genres musicaux que l'on retrouve cette année encore dans la **commune de Mamer** qui propose 3 jours de fête et de concerts de la pop au gospel en passant, entre autres, par de l'électro, du jazz fusion ou encore du rock. Toujours au centre, **Bridel-Kopstal** propose elle aussi deux jours de concerts aux sonorités pop, rock et funk, mettant en avant aussi bien les professionnels que les amateurs !

En remontant vers le Nord, on s'arrêtera forcément à Ettelbruck pour les déambulations proposées par le **CAPE** et leurs scènes ouvertes aux artistes confirmés comme aux artistes émergents !

A l'Est, **le Trifolion** poursuit sur sa lancée des éditions précédentes et propose 7 scènes différentes à travers Echternach pour une quinzaine de concerts qui mettent en lumière le classique comme le blues, le rock ou encore le jazz.

A la Moselle, la **fanfare de Dalheim** prévoit d'animer les rues de commune avec l'appui de fanfares et streetbands, de même que les **Miseler Museksfrënn à Wellenstein** avec un open stage et un line-up funky et rock'n'roll !

L'Ecole de l'Union Grand-Duc Adolphe sillonnera le pays et proposera des concerts donnés par ses élèves dans les communes de Bettendorf, Reckange-sur-Mess, Bertrange, Lorentzweiler, Steinsel, Walferdange ou encore la commune de **Niederanven** dont la programmation est complétée par les événements de la **Kulturhaus**, dédiés aux familles et aux plus petits !

En outre, après le succès de **La Journée de la Musique en 2020 et 2021 sur les ondes**, la Fête de la Musique a profité de l'élan créé à ce moment pour relancer depuis l'appel aux **radios du pays** qui renouvellent leur participation à cette action !

Au sein de ce programme foisonnant, la Fête de la Musique reste l'occasion unique **d'écouter de la bonne musique**, d'être ensemble, de découvrir de **nouveaux horizons musicaux et des scènes insolites**, de se réapproprier l'espace public le temps de faire la fête, le tout, **6 jours durant et gratuitement** !